



こまくさ

令和6年

9月20日 No25

仙北市立生保内小学校

学校報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

生小ドリームフェスタ2024 特集

応援ありがとうございました

9月14日、昨年と同様に、子どもさんの学年だけでなく、他の学年の発表も見ていただく形で『生小ドリームフェスタ2024』を無事に開催することができたこと、とても嬉しく思っています。

生保内小学校の子どもたち一人一人がキラキラと輝く姿や、子どもたちがテーマに向かって一生懸命に取り組む姿を、お家の方や地域の方にお見せする大切な機会だと考えておりました。

今年のフェスタのテーマは、『スマイルで友情をふかめよう生小ドリームフェスタ2024』でした。子どもたちは、見に来て下さった皆様への感謝の気持ちを、最高のスマイルで皆様の心に届くようがんばってくれました。このフェスタに向けてこれまでがんばってきたことや、当日のステージでのがんばりは、子どもたちの大きな自信につながると信じています。

保護者の皆様には、衣装や小道具の準備、子どもたちへの励ましの声かけ等で応援いただいたこと、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



フェスタに向けて

9月12日 生小ドリームフェスタ2024 予行

夏休み後、体調を崩す子どもが多く、皆が揃っての練習ができない状態が続いていて心配しましたが、子どもたちは児童

会のテーマ(『みんな仲良くワンチャンス・ワントライ～笑顔あふれる生保内小学校』)の通り、限りある機



会・時間にできることを精一杯がんばり予行に臨みました。

演目の完成度も大切ですが、子どもたちが決めたフェスタのテーマ(『スマイル

で友情をふかめよう生小ドリームフェスタ2024』)に向かい、一人一人が力を出し合いながら粘り強く取り組む姿をお見せできるように努力していくことにしました。予行には「だしのこ園」の年長さんも観にきてくれました。



9月13日 ドリームフェスタ前日準備

玄関装飾、作品の展示等、「生小ドリームフェスタ2024」の準備をしました。5・6年生の作業も手際よく、あっという間に準備が整いました。様々な準備を通して、子どもたちのお客様をお迎えする気持ちも高まってきました。子どもたちの活躍が楽しみです。



そして、フェスタ本番!!

フェスタのテーマをめざし、会場の皆さんに喜んでもらえるように、笑顔いっぱい、ワンチームになってがんばりました。

『げんきトラベル 海外のダンスツアーにレッツゴー』



次のページもご覧下さい。

『スイミー』



『ねずみのよめいり』



『ブレーメンの音楽隊』



『リズムビート～心をひとつにトライ！～』



『Color』



新しい校旗をお披露目しました

「生小ドリームフェスタ2024」の場をお借りして、新制生保内小学校20周年記念に新調した校旗をお披露目しました。校旗に描かれている校章のデザインになっている駒草は、美しい花であることと、他の植物が生育できないような厳しい環境に生育することから

「高山植物の女王」と呼ばれ、生保内小学校のスピリット・精神が表現されているといわれています。



学校の様子から

9月18日 教育実習生最終日

9月18日は、教育実習生の実習の最終日でした。2時間目に実習最後の授業提示として道徳の授業を行いました。子どもたちの考えを上手に引き出しながら、正しいと思うことは自信をもって行うことの大切さに気付かせることができました。教育実習を通して一生懸命に夢に向かって努力する姿を子どもたちに見せてもらい、身近なお手本として、子どもたちにより刺激を与えてもらいました。自分の夢を実現できるようにがんばって欲しいと思います。



10月18日(金)の5・6校時に「防災教室」があります。今回は学校が避難所になった場合を想定して日赤短大の先生を講師にお招きして実施します。お家の方の参加も大歓迎です。希望される方は担任までお知らせ下さい。

(後日、詳細をお知らせします)

お知らせ
です!